

## Tanggap Bencana, Polres Demak Evakuasi Korban Banjir Ketempat Aman

Agung widodo - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](https://www.demak.indonesiasatu.id)

Feb 9, 2024 - 22:02



*Polres Demak Menerjunkan Personel Untuk Melakukan Patroli Dan Membantu Evakuasi Warga Dan Barang-barang Mereka, di Beberapa Kecamatan di Kabupaten Demak, Jawa Tengah, Jum'at (9/2/2024).*

**DEMAK-** Banjir yang merendam beberapa kecamatan di [Kabupaten Demak](#), Jawa Tengah menyebabkan permukiman warga terendam, termasuk di Kecamatan Karanganyar. Akibatnya, banyak warga yang harus di evakuasi ketempat aman.

Untuk membantu warga, jajaran [Polres Demak](#) menerjunkan personel untuk melakukan patroli dan membantu evakuasi warga dan barang-barang mereka. Polisi juga turut membantu penyaluran bantuan bagi warga terdampak banjir.



"Langkah-langkah yang telah kami berikan di antaranya memberikan bantuan moril, mengevakuasi warga dan barang-barang yang terdampak banjir. Kami mengimbau agar warga selalu mengawasi anak dan lansia agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," kata Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, Jum'at (9/2/2024).

Diketahui, banjir terjadi karena luapan air sungai sehingga mengakibatkan tanggul jebol. Adapun Desa yang terdampak banjir yakni Karanganyar, Ketanjung, Ngemplik Wetan, Undaan Lor, Undaan Kidul, Wonorejo dan Cangkring B.

"Curah hujan tinggi beberapa hari ini di wilayah Jawa Tengah mengakibatkan debit air sungai dari hulu ke hilir mengalami peningkatan. Akibatnya, beberapa tanggul sungai di Kabupaten Demak yang merupakan wilayah hilir tidak dapat menahan air sehingga jebol," terangnya.

Purbaya menjelaskan, jika personel yang diterjunkan masih kurang, masih ada pasukan cadangan yang siap diterjunkan untuk membantu warga korban banjir untuk diantar ke tempat pengungsian yang ada di Kabupaten Demak.

Ia juga menginstruksikan kepada jajarannya untuk bergerak cepat dalam memberikan bantuan evakuasi kepada warga korban banjir.

Guna memastikan kesehatan para korban banjir, maka Polres Demak juga menerjunkan tim kesehatan untuk memantau kondisi kesehatan para pengungsi. Termasuk mendukung penanganan yang dilakukan oleh Badan Penanggulangan

## Bencana Daerah (BPBD) Demak.



"Diperkirakan ada 12.000 jiwa yang mengungsi di beberapa tempat yakni balai Desa Kedungwaru Kidul, Balai Desa Ketanjung, Balai Desa Medini, SDN 1 Undaan Lor, Posko Bencana di SDN Undaan Kudul serta ada yang mengungsi ditempat sanak saudara," ungkapnya.

Hingga sampai saat ini proses evakuasi korban banjir di Kecamatan Karanganyar Demak masih terus berlanjut.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Polres